

Pfarrei St. Andreas Attinghausen

Pfarradministrator Hermann Ngoma Mbuinga, 6472 Erstfeld Mail pfarrer@kath-erstfeld.ch

Mitarbeitender Priester Basil Kallampilly, Kirchweg 12, 6468 Attinghausen Telefon 079 283 07 77 Mail pfarrer@kath-attinghausen.ch Sekretärin Priska Walker Telefon 041 870 12 42 Mail sekretariat@kath-attinghausen.ch Öffnungszeiten Dienstag 14.00–16.30 Uhr Sakristan Toni Stadler Telefon 079 937 85 64 Mail sakristan@kath-attinghausen.ch

 $\textbf{Webseite} \ \text{www.pfarrei-atting} hausen.ch$

Gottesdienstordnung

Samstag, 25. Oktober

19.00 Vorabendmesse Opfer für Priesterseminar St. Luzi

Sonntag, 26. Oktober – 30. Sonntag im Jk

09.00 Tagmesse

Opfer für Priesterseminar St. Luzi

Dienstag, 28. Oktober Hl. Simon und hl. Judas

19.00 Oktoberandacht

19.00 Oktoberandach

Mittwoch, 29. Oktober

19.00 Hl. Messe

Donnerstag, 30. Oktober

08.30 Rosenkranz um Priester- und Ordensberufe 09.00 Hl. Messe

Freitag, 31. Oktober

18.30 Rosenkranz 19.00 Hl. Messe

Samstag, 01. November - Allerheiligen

09.00 Feierliches Amt

Opfer für katholische Gymnasien

13.30 Totengedenken und Gräberbesuch Opfer für katholische Gymnasien

19.00 Hl. Messe

Opfer für katholische Gymnasien

Sonntag, 02. November - Allerseelen

09.00 Tagmesse

Opfer für katholische Gymnasien

Mittwoch, 05. November

19.00 Hl. Messe

Donnerstag, 06. November

08.30 Rosenkranz um Priester- und Ordensberufe

09.00 Hl. Messe

Freitag, 07. November - Herz-Jesu-Freitag

15.00 Barmherzigkeitsrosenkranz anschl. stille Anbetung

18.30 Rosenkranz für die Familien

19.00 Hl. Messe anschl. stille Anbetung und Beichtgelegenheit

20.30 Segen

Gedächtnisse

Mittwoch, 29. Oktober

19.00 – Jahrzeit für Luise und Eduard Herger-Gisler, Kinder und Familien

Freitag, 31. Oktober

19.00 – Jahrzeit für Josef und Luisia Deplazes-Duff, Kinder und Familien

Samstag, 01. November

09.00 - Dorfjahrzeit

19.00 – Jahrzeit für Walter und Anna Gisler-Spörri, Kinder und Familien

Sonntag, 02. November

09.00 – Gedächtnis für die Verstorbenen unserer Pfarrei St. Andreas

Jahrzeit für
 Ida und Moritz
 Dittli-Wyrsch,
 Kinder und Familien

Beichtgelegenheit

Samstag, 18.00 - 18.45 Uhr oder nach Vereinbarung

Evangelien der Sonntage



25./26. Oktober Lk 18,9-14 01. November Mt 5,1-12a 02. November Lk 19,1-10

Aus der Pfarrei

Bestattung

Aus unserer Pfarrei verstorben ist:

Pia Wyrsch-Furrer,

Jg. 1934, ehem. Burgstrasse 19

Herr, gib ihr die ewige Ruhe.

Kollekte

25./26. Oktober, Priesterseminar St. Luzi

Die Stiftung Priesterseminar St. Luzi ist zuständig für die Ausbildung wie auch Weiterbildung der Seelsorger in unserem Bistum. Danke für Ihre Spende.

01./02. November, Katholische Gymnasien im Bistum

Mit unserem Kirchenopfer unterstützen wir die katholischen Gymnasien in unserem Bistum (Disentis, Einsiedeln, Engelberg, Immensee, Ingenbohl und Zürich). Diese Schulen bieten Jugendlichen die Chance, sich vertieft mit christlicher Lebensgestaltung auseinandersetzen zu können. Besten Dank für jede Gabe.

Mitteilungen

Allerheiligen, 01. November

An Allerheiligen gedenken wir der Heiligen, all jener, die durch ihr Leben aus dem Glauben den Weg zur ewigen Glückseligkeit gegangen sind.

Samstag, 01. November

Iosy Herger-Volken

09.00 Festmesse 13.30 Totengedenken 19.00 Vorabendmesse

Im Totengedenken beten wir für die Verstorbenen des vergangenen Jahres:

29.11.2024

joby fierger volker	27.11.2021
Martin Schilter-Calcagni	03.12.2024
Fini Püntener-Imhof	08.12.2024
Anna Zurfluh-Holdener	10.12.2024
Paul Wyrsch-Furrer	30.12.2024
•	
Anna Marie Herger	01.01.2025
Theres	
Truttmann-Aschwanden	18.02.2025
Josy Arnold-Schilter	24.06.2025
Alois Müller	14.08.2025
Pia Wyrsch-Furrer	02.10.2025

Herr, gib den Verstorbenen die ewige Ruhe und das ewige Licht leuchte ihnen.

Herr, lass sie ruhen in Frieden. Amen.

Allerseelen, 02. November

An Allerseelen beten wir für die Verstorbenen, die noch auf dem Weg zur vollkommenen Glückseligkeit sind.

Samstag, 02. November 09.00 Hl. Messe

Herbstfeier der Seniorinnen und Senioren

Wir Frauen vom «Altersnachmittagsteam» laden alle Seniorinnen und Senioren von Attinghausen herzlich zur diesjährigen Herbstfeier mit Mittagessen, Dessert und gemütlichem Zusammensein ein.

Wann: Sonntag, 16. November,

11.00 Uhr

Wo: Schwinghalle Attinghausen An- bis Montag, 10. November bei meldung: Luzia Zurfluh, 077 424 53 74

Altersnachmittagsteam

zum Vormerken

Jungwachtaufnahme, 08. November

In der Vorabendmesse werden die neuen Jungwächter in die Schar aufgenommen. Anschliessend sind die Jungwächter und ihre Familien zum gemütlichen Unterhaltungsabend in die Aula eingeladen.

Rückblick Ministrantenausflug 2025

Unsere diesjährige Ministrantenreise führte uns nach Winterthur ins Technorama. In diesem riesigen Science Center mit über 500 Experimentierstationen über Magnetismus, Mechanik, Strom, Wasser und Natur gab es viel zu entdecken.

Unsere Ministranten forschten eifrig und nutzen die zahlreichen Möglichkeiten Wissenschaft durch Erlebnisse begreifbar zu machen. So ging die Zeit wie im Flug und wir kehrten glücklich und gesund wieder nach Hause zurück.

Text und Bilder: Pfarramt





Chilbiteam verabschiedet sich nach 21 Jahren

Die wie mit Zucker verzierten Bergspitzen ergaben eine wunderbare Kulisse für die Alphornbläser, die am Morgen nach dem Festgottesdienst den Gräberbesuch und anschliessend den Chilbiapéro auf dem Schulhausplatz musikalisch umrahmten. Offeriert wurde der Apéro von der Kirchgemeinde und für den Service sorgte das 15er Team der Jungwacht.

Bald schon verbreitete sich der unverkennbare Duft des obligaten Chilbimenüs, Chabis mit Schaffleisch und lockte eine grosse Gästeschar zu den Tischen, wo sie von Hans Gisler im Namen des Chilbiteams herzlich willkommen geheissen wurde. Erich Döngi verwöhnte mit seinen Helferinnen und Helfern die Gästeschar mit feinen Chilbispezialitäten, so dass niemand Hunger oder Durst leiden musste. Auch der reichlich bestückte Tisch mit den Tombolapreisen erregte grosse Aufmerksamkeit. Ein grosses Dankeschön an die grosszügigen Spenderinnen und Spender. Für die Kinder hatte das Leiterteam der Jungwacht ein interessantes Spielangebot zusammengestellt.

Nach 21 Jahren ist Schluss. Gemeindepräsident Migi Müller bedankte sich im Namen der Gemeinde mit einem Präsent bei Anni und Hans Gisler für ihren jahrelangen grossen Einsatz für den Chilbianlass. Der Chilbianlass ist ein wichtiger Anlass fürs Gemeindeleben, er stärkt den Zusammenhalt unter der Bevölkerung. Die Gemeinde ist sehr dankbar, dass sich immer wieder Menschen, wie Anni und Hans und ihr Chilbiteam, für diesen schönen Brauch zur Verfügung stellen. Hans Gisler bedankte sich persönlich und im Namen des Chilbiteams bei der Gemeinde, der Pfarrei

und der Bevölkerung für die gute Zusammenarbeit und das Vertrauen über die vielen Jahre. Dass der Chilbianlass immer wieder erfolgreich durchgeführt



werden konnte, war aber nur möglich, weil viele Helferinnen und Helfer im Hintergrund immer zur Stelle waren, wenn man sie brauchte. Namentlich bedankte er sich bei Erich Döngi, der während all dieser Jahre fürs kulinarische Wohl der Chilbigäste verantwortlich zeichnete. Mit grosser Freude durfte er mitteilen, dass die Chilbi auch die nächsten Jahre von einem neuen Team unter der Leitung von Landrat Kurt Gisler weitergeführt wird.

Der Chilbierlös wird auch dieses Jahr für die Jugendarbeit und für soziale Projekte der Pfarrei und der Gemeinde verwendet.

Das Chilbiteam verabschiedete sich mit einem riesigen Dankeschön von den zahlreichen Gästen und hofft, dass der Chilbianlass auch nächstes Jahr erfolgreich und mit einer grossen Besucherzahl durchgeführt werden kann.

Text und Bild: Chilbiteam